**\$** INDEPENDIENTE

7



## Noroña defiende la reforma judicial en Europa ante un auditorio casi vacío

PRO.- En su discurso ante la Conferencia Europea de Presidentes de Parlamentos en Estrasburgo, Francia, el presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, presumió la reforma al Poder Judicial y afirmó que está abriendo un nuevo camino para la humanidad.

Ante pocos líderes parlamentarios, el senador mexicano también destacó que, por primera vez en doscientos años, México tiene una mujer presidenta y que los partidos oficialistas lograron la mayoría calificada en el Congreso mexicano.

"Obtuvimos dos tercios de la Cámara de Diputados, ganamos el 93 por ciento de los senadores de mayoría y acabamos construyendo la mayoría calificada que ha generado importantes reformas en beneficio de nuestro pueblo.

"Digo, sin exagerar, una de las reformas constitucionales que hicimos nos parece que está abriendo camino diferente para la humanidad desde México, porque por primera vez en la historia de los pueblos del mundo se va a elegir por el voto universal, secreto y directo a las personas integrantes del Poder Judicial.

"El Poder Judicial en México y en no pocos países representa un bastión del conservadurismo, que ha atacado a gobiernos democráticos que sirven a sus países y se busca descarrilarlos a través de este poder y de la utilización de los medios de comunicación. El 1 de junio, reitero, por primera vez se elegirá por el voto universal, secreto y directo", resaltó.

## **ARANCELES**

Posteriormente, el legislador mexicano abordó el tema de los aranceles que Estados Unidos pretende imponer al país, algo que afirmó no debería suceder.

ya que 90 por ciento de nuestro comercio está vinculado a Estados Unidos y éstos no deberían tener aranceles.

También mostró su preocupación sobre que, en pleno Siglo XXI, siga existiendo el racismo y que se lleve a una política pública planteando, con el tema de la migración, posiciones racistas, clasistas y llevándolas a políticas públicas que no sólo atentan contra derechos humanos fundamentales, sino que ponen en riesgo la colaboración entre diversos países, esto en referencia a las políticas migratorias de Estados Unidos.

El senador resaltó que se les plantea una persecución y no se hace lo mismo con los grupos del narcotráfico, que en el propio territorio estadounidense distribuyen drogas y que no son desmantelados, posición que calificó de "hipócrita", por lo que pidió debía revisarse y plantearse una relación de respeto entre los países.

"Nosotros consideramos que es importante apostar a la multipolaridad y que sería necesario hacer un acercamiento mayor con la Unión Europea para buscar comunicación, intercambio, una interrelación mayor", finalizó.